

Le ministre de l'éducation du Venezuela félicite les enseignants cubains



La Havane, 22 décembre (RHC).- Le ministre de l'Éducation du Venezuela, Héctor Rodríguez a adressé depuis Caracas des félicitations aux enseignants de Cuba à l'occasion de la célébration aujourd'hui dans notre pays de la Journée de l'Enseignant.

Le ministre a remercié les travailleurs cubains de l'éducation qui servent d'assesseurs en territoire vénézuélien dans le cadre des missions éducatives Robinson, Rivas et Sucre.

Héctor Rodríguez, qui est également vice-président pour les Questions Sociales et les Missions a signalé que le système d'enseignement de Cuba est l'un des meilleurs au monde. Il a relevé la valeur qu'ont les missions de ce type pour élever les indices de scolarité au Venezuela.



Radio Habana Cuba